

La Universidad duplica los laboratorios para dar prácticas a 3.000 alumnos - Diario Información - 24/03/2017

La Universidad duplica los laboratorios para dar prácticas a 3.000 alumnos

VICTORIA BUENO

■ La Facultad de Ciencias, con el apoyo del Rectorado de la Universidad de Alicante, ha duplicado el número de laboratorios para las prácticas de más de 3.000 alumnos de todo el campus. El decano, Luis Gras, destaca que además de aumentar los espacios, se han di-

señado también a medida y se ha dotado con equipamiento de última generación, lo último del mercado, lo que implicará una mejora sustancial en la calidad de la formación. Ciencias tiene docencia en seis de los siete centros de la UA, a excepción de Económicas, y ha invertido 100.000 €.



ISABEL RAMÓN

Perspectiva de uno de los nuevos laboratorios que Ciencias ofrece para las prácticas de todo el campus.